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Seção de Apoio aos Conselhos de Direitos 
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CMDPcD 

ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três (14/06/2023), às quatorze horas, no 

Teatro da Estação das Artes João Roberto Simões, situado na Praça Rui Barbosa, nº 41, Largo da 

Estação, neste município, realizou-se a décima quinta reunião ordinária do Conselho Municipal 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CMDPcD, biênio 2021/2023. Com a presença dos 

conselheiros: Ana Flávia Peres Cunha, Ingrid Barbosa Lopes Ribeiro, Rafael Hermann de Faria, 

Ricardo Herrera Felipe, Rafael Vianna de Oliveira Ribeiro, Marli Antônia Pires Martelli,• Maria 

de Loudes Oliveira Juvêncio, Bruno Dias Bocchi, Cícera Alexsandra A. de Souza e Regiane Luz 

Carvalho. Presentes também Rosana Tristão Nogueira, presidente da AVAPED e Laís Cristine S. 

Curtio, da Secretaria Executiva dos Conselhos. Justificaram a ausência os conselheiros: Talissa 

Carolina F. Grama Vital, Michelle Scoassado, Siomara Paulino Silva e Lígia Prado Maringolo. A 

Presidente iniciou a reunião dando boas-vindas e agradecendo a presença de todos e passou a 

palavra para o secretário Bruno que fez a leitura da ata da reunião anterior que foi aprovada pelos 

presentes. A seguir, fez-se a leitura do oficio do CMAS nº 030/2023: Convite para a XII 

Conferência Municipal de Assistência Social, e informou que seria enviado o link de inscrição no 

grupo do conselho, para caso alguém tivesse interesse e disponibilidade para participar. A 

presidente do conselho, comunicou os conselheiros para observarem no dia a dia da utilização da 

zona azul, se procedem as reclamações referentes a utilização do serviço que estão sendo 

divulgadas nas redes sociais, a conselheira Ana Flávia relatou um caso que ocorreu com ela ao ser 

multada, quando estava com a sua irmã que é deficiente. Sobre a participação do conselho no 

desfile em comemoração ao aniversário da cidade, se dará por representação de três escolas que 

irão abordar o assunto da pessoa com deficiência, a presidente do conselho, Maria de Lourdes, fará 

uma oficina para os professores explicando o tema da pessoa com deficiência de como deveria ser 

trabalhado. Participou da reunião a representante da UNIF AE, Regiane, referente ao auxílio na 

elaboração e aplicação do censo da pessoa com deficiência. Ela veio para conhecer qual seria a 

demanda do conselho, e levar as informações para os gestores da universidade. Sobre o forúm, foi 

apresentado o tema e subtema a ser trabalhado na Conferência Nacional dos Direitos da Pessoa 

com Deficiência: tema central: "Cenário Atual e Futuro na Implementação dos Direitos da Pessoa 

com Deficiência" e por subtema: "Construindo um Brasil mais Inclusivo", com data a definir para 
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realização do fórum. Para realização do 3° Inclua-se, foi sugerido o dia 21 de Setembro (quinta-

feira). Sobre a elaboração do Plano de Trabalho para 2024, ficou definido que será enviado o 

anterior para os conselheiros irem tomando ciência do conteúdo e sugerindo alterações para o 

desenvolvimento do novo. Sobre o transporte da A V APED, não houve retomo da empresa até o 

dia da reunião. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, da qual eu, Bruno Dias Bocchi, 

Primeiro Secretário deste Conselho, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 

assinada por mim e pelo Presidente em exercício. 
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~~.v,Q . 
MARIA DE LOURDJS OLIVEIRA JUVENCIO 

Presidente do CMDPcD 

~~'\JltV;M 
BRUNO DIAS BOCCHI 

Primeiro Secretário do CMDPcD 
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